



■ ASAMBLEA DE LA CRUE

Los rectores se reúnen hoy en Salamanca para analizar la actualidad universitaria

R.D.L.

La Universidad de Salamanca acogerá hoy la reunión de la Asamblea General de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, presidida por Adelaida de la Calle, rectora de Málaga, en la que se abordarán diferentes temas que conforman la actualidad universitaria.

El encuentro servirá como reunión preparatoria del Consejo de Universidades que tendrá lugar mañana y al que asistirá el nuevo ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert. Esta sesión extraordinaria tendrá como objetivo ratificar el apoyo del Gobierno y de las instituciones universitarias a la celebración del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca en el año 2018. Por eso, fruto de este encuentro nacerá la "Declaración de Salamanca", suscrita por todos

TEMAS PENDIENTES

■ **FUSIÓN UNIVERSITARIA.** Uno de los temas de la actualidad universitaria que ya ha señalado como un reto el nuevo ministro de Educación es la fusión de centros y la reducción de la duplicidad de títulos.

■ **FINANCIACIÓN.** Además, otra cuestión que está sobre la mesa es la posibilidad de un cambio en el sistema de financiación que podría suponer un aumento de matriculas o la búsqueda de recursos fuera de las administraciones.

los rectores del sistema universitario español.

Además, durante estos días también se reunirá el Consejo del Observatorio de la Magna Carta Europea.